
最新第一季度的工作总结(大全5篇)
对某一单位、某一部门工作进行全面性总结，既反映工作的
概况，取得的成绩，存在的问题、缺点，也要写经验教训和
今后如何改进的意见等。怎样写总结才更能起到其作用呢？
总结应该怎么写呢？以下我给大家整理了一些优质的总结范
文，希望对大家能够有所帮助。

第一季度的工作总结篇一

依法做好涉企涉民服务,依规进行营商环境建设监管,切实把
建设优质营商环境工作落到实处。

(一)接收8890热线平台工作和市民服务热线7141111工作,与
营商环境举报投诉热线电话7861234工作职能合并,安排专人
值守,负责受理、办理群众投诉举报、意见建议,解答群众咨
询。8890热线平台受理上级转办投诉件18件,办结16件,2件办
理中;市民服务热线电话受理咨询8件,一般投诉22件,全部办
结;营商环境投诉受理信函投诉一件,已办结。

(二)接收民心网诉求办理工作。民心网受理群众投诉、咨询、
意见建议共420件(其中自2月18日工作交接后受理142件),向
上级反馈和报结案件254件,获评五星及五星以上247件。截至
目前,民心网群众满意率80%,有效回访率83.04%,按时分转
率97.5%。

(三)与xx电台建立了市长热线与《行风热线》并联督办工作
机制,确保群众诉求快办快结,把矛盾消化在萌芽和基层,并将
有关办理情况以周报的方式报送市领导。

(四)推进“三集中、三到位”和网上政务服务平台建设。正
在开展412项集中事项目录核对和要素审查工作,完成了与网
上政府服务平台相融合的“一窗综合受理”设计工作,正在细



化方案。

(五)健全落实项目服务机制。与发改局对接,建立重点项目联
合督办和全程代办机制,在土地办结前推行其他审批提前模拟
运行办理模式,确保每个重点项目在土地招拍挂后手续完成后,
项目开工手续40个工作日内完成。基本完成“一牌两卡”
近240户的企业的统计工作,正在督促乡镇完善统计,确保不发
生遗漏。

第一季度的工作总结篇二

第二季度的工作,有以下重点内容:

1.遴选事业单位人员,补充民心网等相关工作力量不足(编办
核定行政编14人,实有11人;事业编10人,实有5人),待名单遴
选后报市政府领导审定。(完成时限4月底)

2.完成“三集中三到位”工作任务,通过上级验收。(完成时
限4月底)

3.完成“一牌两卡”认定工作,4月初完成部门讨论,报市政府
审定,6月底前会同相关部门走访企业完成挂牌和发放及政策
宣讲工作。

4.完成“项目管家”配备工作,会同发改等部门制订切实可行
的工作方案和工作团队。(完成时限6月底)

5.以安德生物等项目为试点,会同发改局研究服务重点项目的
代办、督办和提前模拟运行审批等机制。

6.做好民心网、热线投诉及行风热线问题办理工作。

7.论证完成行政审批“一窗综合受理”、互联网+政务服务平
台建设和智慧城市建设等相关方案,提交市政府研究决定。



8.修改双休日无休窗口有关意见,提交市政府领导审定。

9.推进“重强抓”相关工作任务有序进行,按时按标准完成节
点任务。

第一季度的工作总结篇三

在区委、区府主要领导的重视和推动下，我局牵头制定了区
级层面的工作推进方案，并坚持条块联动，一手抓宣传动员，
开展、指导包括区级宣讲团成立大会在内的宣传动员活动100
余场，与各部门协同开展“生活垃圾分类减量100+”公益行
动、“践行新时尚，青春更闪亮”等一系列主题活动，并在
各类传统媒体及新媒体广泛开展“垃圾分类，徐汇在行动”
主题宣传;一手抓实效推进，用好考核与执法两种路径，通过
周报、问题清单督促街镇推进居民区垃圾分类，通过严执法
抓实单位垃圾分类。并重点研究天平、湖南、徐家汇街道等
重点敏感难点地区的特殊情况，制定对应策略。截至一季度
末，全区目前湿垃圾(不含自行处置量)日均分类量达到120.1
吨，较去年年均增长114%。餐厨垃圾(餐饮单位及单位食堂餐
厨垃圾)日均收运量达到99.3吨，较去年增长54%。建成“两
网融合”回收服务点304处，可回收物日均分类量达到170吨，
较去年增长212%。干垃圾日均末端处置量控制在1101.2吨，
较去年下降5%。

第一季度的工作总结篇四

工作计划

进入2012年，在市卫生局的正确领导下，医院继续秉承“以
病人为中心”的管理理念，遵循“**”的院训，全面启动医
院各项工作，医院呈现出持续、稳定、协调发展的新局面。
现将第一季度的工作认真总结，对第二季度工作全面布置。

一、第一季度主要工作回顾



（一）为鼓励先进，鞭策后进，认真做好一年一度的工作总
结。并于1月17日在院四楼会议室召开了表彰大会。共有13个
先进科室、37个先进个人受到表彰。

（二）进行了思想作风整顿工作。春节上班第二日，院党支
部就在全院开展了为期一个周的思想作风整形活动。思想作
风教育整顿活动开展后，结合本单位、自身存在的突出问题，
有针对性地进行了学习。并从思想、作风、团结、风气、工
作、纪律等多方面进行了严肃、认真的自我剖析，力求抓住
主要矛盾，找出思想根源，寻求解决办法。

（三）门诊病房综合楼现在已经进入到装饰装修阶段。

短期培训学习及学术会议。

二、第二季度工作计划

（一）突出中医药特色，培育专科名医.（二）发挥培训考核
的作用，调整收入结构。

（三）把握亚沙会、二级医院评审的机遇，深化中医院管理
年的各项工作。

（四）加大内引外联的力度，优化员工队伍的结构。

（五）用好西厢市场动作的政策，改善医院的诊疗环境

（六）强化规范优质的意识

（七）坚持统筹兼顾的原则，合理安排党建、社区服务、新
农合的相关工作。



第一季度的工作总结篇五

结合“双迎”(建国70周年和第二届“进博会”)市容环境保
障要求，一季度以来，我局对照“美丽街区”创建导则，充
分对接各街镇社区规划师，凝聚各方合力，通过全面排摸梳
理，确定了徐家汇商业区、衡复风貌保护区等6个街区，衡山
路、华山路等11条重点道路范围内建设任务清单，做到“一
区域一方案、一路一方案、一点一方案”。积极推进环贸广
场区域、徐汇滨江(龙腾大道周边辐射区域)、漕溪北路(道
路)三块条件成熟的区域创建2020年度“市级示范街区”。积
极探索户外广告行政许可的“放管服”机制设立，并加强日
常监管。同时推进“双迎工作”重点绿地景观灯光提升方案
设计工作，协调区文化局完成龙华寺塔景观灯光改造提升，
指导太平洋数码二期外立面景观灯光设计。


